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Ａ・Ｉが不得手なこと
ふ え て

チェス・囲碁、将棋の世界では人工知能

（AI： Artificial Intelligence）が腕を上げ人
間を圧倒しています。自動車の自動運転も現実化しています。こ

の分ではやがて人間のやることがなくなるのではないか！不安を

煽ることが商売のメディアが喧伝するので私の身の周りでもその

気になって不安がり、かつ感嘆している人がいます。新聞の大き

な活字とコメンテーターが芸能人である地上波の TV 番組を見て
いるとそういう事になると思います。

一方情報源を書物や youtube 等のネットから見聞するとそんな
簡単なものではなさそうです。

ここで登場する様々な分野の人達を見聞すると、ＡＩに関する

情報だけでなく現在の日本社会において常識になっていることが

非常識か真逆であることが分かり仰天します。

例えば、温暖化の元凶はＣＯ ではない、ＣＯ は古代におい２ ２

て１０倍もあった。地球は既に寒冷期に入っている！ガン治療の

基本は手術、放射線、抗癌剤投与であるがそれがガン患者を増や

している！放射能に対する大きな見解の差。教科書の歴史は間違

っている！ＥＴＣ。

コンピューターは記憶能力、演算能力､正確さにおいては既に

人間を凌駕していますがＡ・Ｉ（コンピューター）には喜怒哀楽

の感情が欠落、クリィエイティブな能力はなさそうです。もしＡ

Ｉが全ての面で人間を超えるのであれば、様々な人間の集団のリ

ーダーは不要でＡＩロボットに意見を聞けばよいことになりま

す。

まずＡＩロボットを設置して貰いたいのが様々な議会（市町村

から国会まで）です。様々な議案をＡＩで判断して貰います。１

００時間かかる議会は一時間で無事閉会します。国連においても

同じです。論争はなく速やかに世界に平和が訪れます。

そうはならないことはすぐ気が付きます。何故そうならないか

と云えば各党､派閥がそれぞれに都合のいいデーターを揃え、あ

てられたバイアスで結論だす仕様のＡＩを作るからです。

現在、読売、朝日新聞には俳句､短歌の投稿欄があり､四人の選
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者がいます。選ばれた作品は例外を除き選者毎に違います。やが

てＡＩが文学、芸術の分野も席権すると本気で考えている人がい

ます。選者をＡＩにしたらどうでしょう？ 膨大な仏典をＡＩに

解釈させたらどうなるでしょう。新、旧聖書をＡＩに読ませたら

少なくともキリスト教は一つになるでしょうか？

一昔まえ、（３０年前頃）複雑な消防法を解読するソフトを作

る企画があり､参加しました。（私の他県内、都内の予防業務経験

者、消防機器メーカー技術者 3人）
このソフトの目的は全国何処でも、有る種の建物を建てる場合、

（増、改築、用途変更）どのような消防設備が該当するか、その

設備と同等以上とされるものは何か。ということが一々地区消防

本部に足を運び相談しなくても済むものでした。最大の目的は法

的に何が必要か、ではなく同等と見なされるものは何かが重要で

した。例えば、構造を変えれば不要となる設備（逆に必要となる

設備）があります。また上位設備を設置すれば下位設備は不要と

なる場合があります。これにより設備費が大幅に軽減できます。

それを事前に把握するのが目的でした。

ソフトの入力は簡単です。記入欄に地域、建物用途、構造、収

容人員を書き込み、Enter を押せば必要設備、同等設備、注意事
項の一覧が出るはずでした。このソフト名は私のジョークで「お

稲荷さん」でした。つまりお告げを聞くのです。９０％完成のメ

ドがついた頃、プログラマーから消防法は人間的要因が多すぎて

難しいと、突如中止になりました。理由は２つありました。

Ⅰ 消防法は綿密なようですが、数値処理が難しい。

すみやかに､著しく、直ちに、遅滞なく、恐れある、などの抽

象語が多い。主観的なものはコンピューターとして処理できない。

Ⅱ 最大のネックは、消防担当官の個人的意向（ウチとしては）

が地域によって大幅に異なることでした。

地域の消防行政は、自治体であるので必ずしも国の法に従は

なくてもよいのだ（主に誤解に基づくものですが）はこの世界

の伝統的なものです。

許認可権を与えられた人間

が陥りやすい権威構図は

変らないとおもいます。
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人によって

面白い本
ガンが自然に消えていく
セルフケア
現代書林１３００円 野本 篤志

２０１２・４・１１初版 ２０１７・２・１６ 第１１刷

誰でもなれる病気はガンです。ガンになったら治療法が３つ

あります。手術、放射線治療、抗がん剤。治る人もいますが怖

い病気で死亡率第一位です。治療方法は毎年進歩しているはず

なのに何故かガン患者は増え続けています。ガンと宣告された

人は出来るだけ名のある大病院にいき専門の先生にお任せする

ことになります。そこでひとまず退院する人はラッキーですが

ダメな人もいます。有名人でお金があって大病院にいっても間

もなく亡くなってしまう人もいます。こんな治療法ではだめだ、

お金も使わず、痛い思いもせず、治ってしま方法がある！とい

う人達がいます。そういう方は昔は特定の宗教とか、呪術師だ

ったかも知れませんが、現代医学をマスターした上で多くの実

績をつんでいる方がいうのです。食生活、意識等の日常生活の

配慮でそれ以上の効果がある、というのです。関心のある人に

お勧めしたい本です。

野本篤志氏も書いていますがこのような考えの医師も少なく

ありません。残念なことにＮＨＫなどが取り上げるメジャーな

方ではないのです。因みに私自身も立派なガン患者をやりまし

たが現在再発の気配なし、思い当たることがタタあります。

サイコパス 中野 信子 脳科学者

（エライさんは病気かも）
初版２０１６・１１．２０ ２０１７．３．１第８刷

「アレー ブタがヒラヒラ飛んでいく－」となると誰でも認め

る精神異常者です。

人は誰でも多少変わった面があるようです。個性ともいいま

す。先端恐怖症、高所恐怖症、対人恐怖症、閉所恐怖症 ○○症

○○症○○症○○症 …。一つも症が付かない人はいないのでは

ないかと心配になります。「サイコパス」という精神疾患がある

といいます。抜群の統率力、判断力があるが残忍性も合わせも

っている。信長などは典型的なサイコパスのようです。

高学歴で著名人で弁舌爽やかで拍手で会場に迎えられるよう

な方にはこの病人はいない筈と思われます。しかし、こんな方

にも外ズラと内ズラでは大違いという方もいます。芸能界の古
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参に何人も思い当たる人がいますが、政治家にも多そうです。

最近も埼玉県の女性議員のワメキ声が録音されマスコミが楽し

ませてくれました。

サイコパスの多い職業 ベスト１０

アメリカの場合
１位 企業の最高経営責任者

２位 弁護士

３位 マスコミ・報道機関

４位 セールス

５位 外科医

６位 ジャーナリスト

７位 警官

８位 聖職者

９位 シェフ

１０位 公務員

サイコパスの少ない職業 ベスト１０

アメリカの場合
１位 介護士

２位 看護師

３位 療法士

４位 技術者・職人

５位 美容師・スタイリスト

６位 慈善活動家

７位 教師

８位 アーテイスト

９位 内科医

１０位 会計士

ケヴィン・ダットン心理学者の調査による

いかにもアメリカらしいデーターであるが、同じ医師でも外

科医と内科医では両極にいるのが大変興味深い。

上から目線稼業、許認可権稼業で誰でも変身できる。
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ひまができたらYOU・TUBE
大分前から私の余暇のつぶし方は youtube です。始めは音

楽サイトと思っていましたが、様々な方が登場し無料で多方

面の情報を提供してくれます。問題は登場人物が実に様々、

トイレの落書きもどきもあり、誰でもアップできるので取捨

選択が肝要です。

まさに玉石石石混淆ですが私としてはそれだけに玉が見つ
．．．

かるとラッキーです。楽しみながら世間が広がります。世の

流れから遅れをとらぬ為には日々ＮＨＫのニュースをみて、

四大新聞の一つくらい目を通すこと。そうすれば現代人とし

てのステータスが保てる。という事を聞いたことがあります。

確かにこれで日本全国どこの酒場に居ても話題が共有できる

無難な人間像がイッチョ上がりです。遅ればせながら６０の

手習い、７０の手習いで書物を乱読し遅ればせながら、世の

中ホントのところは大分違うぞと気づきました。さらに読書

より気楽なインターネット遊びをしているうち、オヤこんな

人がいる！こんな考えもある！人間捨てたもんじゃない、と

感嘆し、それからその方の本を購入し、書物世界とネット世

界を巡っています。そんな中で最近発見したサイトに神谷宗

幣氏が開いたＣ・Ｇ・Ｓ（channel・grand・strategy)がありま
した。

ここは地上波のＴＶ、四大紙のマスメディアでは見ること、

聞くことができない現代日本のユニークで貴重な人材を対談

形式で伝えてくれるサイトです。芸能界上がりの司会者には

小才のきいた方が目立ちますが神谷氏の真摯な姿勢に好感が

持てます。

その中に小名木善行との対話「ねずさんとふたりごと」と

いうサイトがありお薦めです。様々な方との対談の中でＣ・

Ｇ・Ｓ４７回目の宗像久男博士（中央リセルクリニック院長）

との対談は漫談調ですが中身が濃いです。近縁者にガンに不

安を持つ方は是非見て下さい。

神谷宗幣 プロフィル

大阪府吹田市市議会議員 ２９歳 当選。 二期後

２０１０ 「龍馬プロジェクト全国会」立ち上げる。

２０１２ 衆議院議員 自民党公認で出るが落選。

イケメンだが芸能界、二世あやかりがなかった。

インターネットチャンネル「ＣＧＳ」 チャネル・グラ

ンド・ストラテジーを開設。
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囃子ことば

「いーけないんだ いーけないんだ

ノビタ君はいけないんだ 先生にいってやろ」

しーらんぞ しーらんぞ みほちゃんを泣かした

ゆうてやろ ゆうてやろ 先生にゆうてやろ

わーるいんだ わーるいんだ あーらら こらら

この囃子言葉は昭和初期から日本各地にあります

規則を作るのが好きな人種がいます

その規則を監視し摘発するのが好きな人種がいます

罰を実施するのが好きな人がいます みな同族です

一番悪いのは悪人の顔をした悪人ではない

この人達はこの世で半分支払を済ませています

無事この世を退職した彼等に天罰が下るのは初七日のあとです
しよなのか

受付に並ぶのはこの世の規則では裁かれない人たちです

愛を説くキリストが嫌いだったパリサイ人達です
びと

著名人、学者、官僚、美人、不美人、芸能人もいます

盛大な葬儀を済ませると付き人が誰もいない人がいます

いけない 官僚がいます

いけない マスメディアがいます

情報操作し意に沿わない人は出演させないメディアがあります

録画した内容は主催者の意向で編集されています

仕置人が必要ですが藤田まことは既に故人です
し お きにん

御老公の一行が去った村には間もなく悪が 蘇 り
よみがえ

悪代官も越後屋も無事繁栄しています

「いーけないんだ いーけないんだ 神様にいってやろ」

あの世の神様のお仕置きを夢想します

自分で気がつくまで校庭を十年間マラソン

「もうしませんから勘弁して下さい」と百年間楷書で反省文を書く

迷惑をかけた人の逆の立場で再生し十倍の時を過ごす
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アキアネ・クラマリック

１９９４・７．９ アメリカ イリノイ州生まれ父アメリカ人。

母リトアニア人。四歳の時神の啓示をうけ、頭に浮かぶビジョ

ンを表現したという。特に絵についての教育を受けていないと

いう。キリストの様々な姿を描いているが、家庭は特に宗教

色はなかったという。

この世界の平和の為にあの世から派遣される,特殊能力をも
って生まれてくる子供

たちをインデイゴ・チ

ルドレンとかクリスタ

ル・チルドレンとか呼

ぶと聞いたが、未だ２

０歳ソコソコでこれだ

けの絵を描けるのはミ

ュータントか天才とし

かいいようがない。

youtubeで童画が見られ
るが、天才特有のケン

．．

などはまるで無く、神

の声を聞くエンジェル

である。 表紙の絵は

彼女の作品である。

（８歳 １万ドルの絵）

－8－ －9－



（七歳）

（六歳）
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一行知識

中元の謂われ
道教に由来する年中行事。年三元ある

うちの一つ。上元は一月一五日。下元

は１０月１５日。お世話になった方に謝意を表する日。また７

月１５日は地官大帝（閻魔大王）の生まれた日で贖罪の意味が

あったとか。

弘法も筆のあやまり
京都の大内裏に「応天門」という門ができた。勅命により弘

法大師が額の中に門の名を書いたが応の中の点を書き忘れた。

額が打ちつけられた後で気づいた弘法は、はしごは無用と筆

に墨を含ませエイヤと投げつけ見事点を記入した。実に嘘っぽ

い話が残っています。

高齢者には分からない

カタカナ語
モチベーション 動機づけ

スキル 特殊技術

イノベーション 技術革新

コンセプト 概念 （※コンポストは堆肥）

ライブ 歌、踊りなどの実演（江戸時代の歌舞伎

役者（芸能人）の地位は低く非課税の河原に棲み、興業（ラ

イブ）も河原であり河原者と呼ばれた。昔と今は大違い。

ドラステイック 劇的

ディテール 細部

クラウド 雲 インターネット上の保管場所

バイアス 偏見、偏り

アイデンティティ 民族、自分らしさ

オファ 申し込み
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朗読＆音楽「黒浜沼の河童」
youtubeで見られます
やりかた youtube を開き「黒浜沼の河童」と入力すれば出

ます。「黒浜沼の河童」上演経過。原本製作動機。蓮田図書館

設立時 ( 平成１０年頃）今も裏口植え込みにある河童像を製

作した重村三男氏が河童伝説があれば都合がいいのだが、黒

浜沼の近くに住む私に聞いた事があるか、と問い合わせてき

た。「そんなモノはない。作りましょう」ということで尤もら

しく作ったものです。始め「蓮田の昔話を語る会」が朗読劇

として学校などで小規模公演をしていましたが､演劇集団『円』

の山口真司氏が山下悟氏に脚本を依頼し､館林了氏に作曲を依

頼して音楽劇として変貌させました。その後多くの音楽家関

係者の協力を得て平成２５年さいたま劇場で３回公演し、平

成２７年は上尾市文化センターで公演。昨年蓮田市に漸く建

設された総合文化会館で公演されましたが予約だけで満席に

なりました。次回の公演もあるかも知れませんが今回 youtube

にアップしました。

中学生も面白い「続きないの？」と云ってくれました。
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